



## Protección Civil ha capacitado a más de 15 mil personas

- Ha impartido más de 600 cursos y profesionaliza a personas capaces de salvaguardar la integridad de la población en caso de emergencias

Con la finalidad de fortalecer, consolidar y profesionalizar, mediante procesos de preparación y educación, las capacidades de las personas, empresas e instituciones en la prevención de riesgos de desastres y atención de emergencias ocasionados por fenómenos



naturales, la Escuela Nacional de Protección Civil, Campus Chiapas, ha capacitado a más de 15 mil personas, desde su inicio de labores.

En este sentido y siguiendo con el compromiso para fomentar y promover la cultura de la autoprotección y atención de emergencias, la Escuela Nacional de Protección Civil, en Chiapas, ha impartido más de 600 cursos, tales como: Gestión Integral, Elaboración de Dictámenes de Riesgo, Integración de Programa Interno de Protección Civil, Identificación y Cartografía del Peligro por la Manifestación de Fenómenos Naturales, entre otros, a través de los cuales se transfieren los conocimientos de protección civil a la población y permiten elevar su sensibilidad preventiva ante los riesgos, posibilitando la construcción de capacidades propias.



De esta forma, desde 2010, año en el que abrió sus puertas al público, esta institución ha preparado a más de 15 mil personas, de las cuales cinco mil 321 han sido mujeres y nueve mil 913 hombres, logrando así la formación y profesionalización en materia de protección civil.

Además, se ha capacitado a personal de distintas dependencias estatales y municipales, así como a empresas privadas donde se les imparte cursos como: Seguridad y emergencia escolar, Evacuación de inmuebles, Conformación de brigadas de protección civil, Curso de inducción a la protección civil, Prevención y combate de incendios, Primeros auxilios, Búsqueda y rescate, Rapel básico, Buceo y Rescate vertical.

Cabe destacar que la escuela cuenta también con la Tecnicatura Superior Universitaria en Protección Civil, con la misión fundamental de crear profesionales con capacidades y habilidades para enfrentar cualquier eventualidad, convirtiéndose en una oportunidad para extender y salvaguardar la integridad de la población en caso de emergencias o contingencias.

La Escuela de Protección Civil, Campus Chiapas, comprometida por seguir brindando capacitación y preparando a la población ante posibles desastres naturales, exhorta a todas aquellas personas interesadas en ser partícipes y adquirir los conocimientos que esta importante institución transmite, a acudir a las oficinas del Instituto de Protección Civil del Estado, ubicado en el antiguo aeropuerto de Terán, o en las instalaciones de la escuela, ubicada en el antiguo aeropuerto de Llano San Juan, municipio de Ocozocoautla, para que reciban de manera amplia y minuciosa la información sobre los planes de estudios y puedan sumarse a la población ya capacitada en materia de protección civil.